



El primero que ideó la creación del Hospital, según Rivas Barboza narra en su libro "Formas del pasado", fue Juan P. Iriarte. Junto a él integraron una comisión Juan Espelosín, Antonio Echarren, y Angel Sierra, entre otros. Cuando Espelosín hizo la donación del terreno, la comisión puso manos a la obra solicitando aportes voluntarios al vecindario del partido. Todos los hacendados donaron animales vacunos, otros hicieron donación de ladrillos y hasta los carreros que los llevaron al pie de la obra lo hicieron gratuitamente.

Con la hacienda donada se realizó un remate feria. Los lotes eran comprados a buen precio y vueltos a donar. Hubo lotes que se vendieron hasta cinco veces.

El Hospital fue inaugurado el 16 de diciembre de 1928. Contaba con 13 socios protectores y 116 socios activos. Los doctores Diógenes Gotuzzo y Juan Elordi prestaban sus servicios ad honorem y se contaba en los inicios con 22 camas.